

LE550/681

Sr. Presidente de la Sociedad Económica de Amigos del País.  
Almería.

Muy señor mío: Acuso a Vd. recibo de su comunicación fecha 25 del cte. mes.

A propuesta de esa Excm<sup>a</sup>. Diputación Provincial y como Presidente de la Comisión Organizadora de la Asamblea Regional Andaluza, invité a Vd. con toda cortesía para que cooperase en los trabajos dirigidos a dotar a nuestra Región de un nuevo régimen administrativo; con lo cual estoy seguro de haberle hecho a Vd. un honor y no una ofensa. Por lo tanto, para corresponder a dicha invitación aceptando o no, bastaba con expresar el acuerdo adoptado por esa Sociedad de su presidencia empleando cualquiera de las correctas fórmulas habituales; de ninguna manera enviándonos el alegato apasionado que no le ha sido pedido y que me veo en el deber de rechazar por improcedente, absurdo e irrespetuoso.

Doy cuenta de su actitud al Sr. Presidente de la Excm<sup>a</sup>. Diputación Provincial de Almería, para que adopte las medidas que a su juicio deba interponer como justificada protesta.

De Vd. atto. S.S.

q. e. s. m.

Sevilla 30 de abril de 1932.

Presidente.